

L'espionne et moi



1



D'après l'Église, Jésus est le fils de Dieu. C'est-à-dire: conçu par la Sainte Vierge et l'Ange Gabriel et non pas par Marie et Joseph lors de leur lune de miel. Vrai ou faux?

Tout bon chrétien adhère à cette théorie.

D'après la télévision russe, d'état, l'armée ukrainienne, composée de néonazis dont leur chef n'est qu'un mauvais comédien à moitié drogué, *s'autobombarde*. Vrai ou faux?

Mes belles-soeurs sibériennes, comme des milliers d'autres *bigotes laïques*, voir des centaines de milliers, partagent totalement cet avis.

Ceci dit, mes chers amis, croyez à l'histoire qui va suivre. Vraie ou fausse, qu'importe! Car elle cache autant de vérités que de

mensonges. A vous de faire la part des choses, une fois lue bien entendu.

Pour les esprits qui osent s'avouer foncièrement rationnels, tout récit qui dépasse les limites du vraisemblable est considéré comme sujet à caution. Mais cela n'empêche pas certains d'entre eux, et ils sont terriblement nombreux, de croire dur comme fer à des sornettes religieuses telles que...

Désolé! Je ne souhaite blesser personne.

C'est pourquoi, je me méfie toujours des opinions des autres, surtout quand elles émanent des personnes fates.

Ce qui a poussé ma sœur jumelle à me surnommer: Le Rebelle incrédule. Il n'y a pas si longtemps.

Sur le moment cette dénomination peu flatteuse à mon égard m'a atrocement interloqué. Mais après maintes et maintes

réflexions ou introspections, j'ai fini par la trouver plutôt élogieuse. Pas conforme à mes attentes, certes, mais tout de même encourageante pour mon avenir.

Du coup, au bout de ce combat intérieur, indiscutablement, j'ai pensé :

Toute insulte mérite son contraire.

Mais comme je suis par nature allergique aux étiquettes à tout bout de champ, j'ai décidé de laisser braire le démon conservateur qui sommeille en moi et qui se réveille chaque fois que mon indifférence envers les êtres et les choses commence à pâlir.

Dur, dur, vraiment, de s'auto-psychanalyser quasi tous les jours !

Il faut être un retraité sans ambition ni projet, un riche trop riche ou un con fini pour stagner à ce stade.

Alors, ce matin, je me suis dit :

Au lieu de lorgner régulièrement sur mon nombril, au risque de loucher à vie, je ferais mieux de prendre ma petite caméra vidéo et d'aller mater la populace.

2

